

WARTA

Polsek Parungkuda Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jul 19, 2023 - 22:13



Polsek Parungkuda Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi, 14 Juli 2023 - Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Patroli Biru dalam rangka antisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, tanggal 14 Juli 2023, mulai pukul 21.30 WIB kemarin. Anggota Jaga, Anggota Unit Patroli, dan Yanmas SPKT III Polsek Parungkuda terlibat dalam pelaksanaan kegiatan ini.

Dalam giat Patroli Biru, Aipda Tisna dan Briptu Alif menjadi petugas patroli yang bertugas melintasi wilayah hukum Polsek Parungkuda. Beberapa lokasi yang menjadi fokus patroli meliputi Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, Desa Kompa, Desa Bojongkokosan, dan Desa Sundawenang.

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya antisipasi terhadap tindakan kriminalitas, seperti Curat, Curas, dan Curanmor, di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Dengan adanya patroli ini, diharapkan dapat menciptakan suasana Kamtibmas yang kondusif dan mencegah terjadinya tindakan kejahatan.

Selama patroli berlangsung, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi kejahatan yang biasanya terjadi pada malam hari. Petugas juga mengumpulkan informasi mengenai situasi terkini untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Patroli dilaksanakan secara intensif di titik-titik rawan kriminalitas guna mencapai tujuan menciptakan Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolsek Parungkuda menekankan pentingnya patroli ini dalam mewujudkan visi Kapolres Sukabumi, yaitu "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat dan melaksanakan kegiatan patroli secara terencana, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera di wilayah Parungkuda.

Polsek Parungkuda mengajak masyarakat untuk terus menjaga kerjasama dengan pihak kepolisian dalam melaporkan segala bentuk kejadian yang mencurigakan. Dengan sinergi yang baik, diharapkan terciptanya situasi Kamtibmas yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat Parungkuda.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.